



Siete alumnos representarán a Palestina en el Modelo de la ONU

E. A. S.

SALAMANCA

Un total de siete alumnos de la Universidad de Salamanca han sido seleccionados para participar en el Modelo Nacional de las Naciones Unidas de la Universidad de Harvard, que tendrá lugar el próximo mes de febrero en Boston.

Se trata de la sexta ocasión que la delegación de la Universidad de Salamanca es invitada por el modelo de simulación de Harvard, siendo éste uno de los modelos mayores y más exigentes en la selección de los participantes, al cual asisten 193 universidades de todo el mundo por invitación expresa de la universidad americana.

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca, representarán a Palestina en los diferentes comités en los que se encuentra. ■